

ABRIS, CASES, MURS

Les abris ou refuges sont difficiles à constater, cette constatation ne peut guère reposer que sur des déductions et la pratique des recherches ; cependant, nous avons trouvé en plein bois, deux grands murs montés en pierres sèches, de 2 mètres de hauteur, au cret des chevreaux sur Vaugneray ; deux cases ou abris en quartiers de roches, au flanc sud du cret Berthet, sur Pollionnay ; des cases de petites dimensions en lauses ou pierres plates, avec joints en terre naturelle, au nord du mont Bourchany ou Château Bélize, sur Pélussin, et plusieurs cases semblables à l'intérieur de l'enceinte dite Château Pizey, près Laubépin, sur Larajasse,

ABRIS CONTRE ROCHE

Ces abris ont dû être pratiqués contre un bon nombre de cornes ou grandes roches fixes ; des débris de poteries sont souvent trouvés même à un mètre de profondeur dans des fouilles faites au pied de ces roches pour la chasse aux lapins, au sud et à l'est des cornes fixes, souvent aussi on voit une sorte de cour à côté de ces cornes, notamment au sud et à l'est.

La roche Mabert, sur Yzeron, près la route descendant vers Thurins, nous paraît être le modèle type, elle a des bassins sur sa plate-forme, la paroi verticale de la roche surplombe l'abri sis au sud, une source à débit constant sourd à l'ouest de la petite plate-forme abritée par la roche en surplomb.
